## 清田区では、 小学・中学・

校生のほか大学生も乳幼児との ふれあいを楽しんでいます。

## 区内の小学校で、児童と乳幼

ドバイスを受けながら抱っこを 児がふれあう場です。 喜びや大変さを教えてもらい、 ふれあいを楽しみました。 したり、児童全員が乳幼児との 緒に遊んだり、お母さんにア また、お母さんから子育ての 本年度は平岡小学校で開催。

良い勉強になりました。

## よたとんとん夏

と遊びを通してふれあう場です。 スタッフの一員となり、乳幼児

輪投げや雪中綱引き、空き缶

きよたふれあいフェスタ |きよたとんとんまつり

区内の中学・高校・大学生が



や乳幼児とふれあうことの意義

のスタッフとして参加したほ

まつりで使うおもちゃ作り

真栄中学校では、生徒が当日

えながら一緒に楽しみました。 積みなど、小さな子に優しく教

についての授業を受けました。

小さな子と一緒に遊ぶのって、 とても楽しいですよね。

平岡中学1年 Louis a tet 篠原 美咲さん

身近に小さな子どもがいない ので、良い機会になりました。

真栄中学2年 毛利 享寛さん



## きよたふれあいフェスタ



小さな子と遊ぶのは 得意!次は、友だち を誘って参加したい ですね。

> 平岡高校3年 勝田 翔太さん

たくさんの子と接する ことができ、良い経験 になりました。

札幌国際大学 1年 平澤 美香さん

